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ATA Nº 006/2024 

Ao primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro 

(1º/04/2024) no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram-se 

Ordinariamente os Vereadores: Edivaldo, Felipe, Jalmir, Marcos, Neucir, 

Rafael e Vereadora Jacira. Sobre a Presidência do Vereador Cleverson, 

constatando o número regimental de presentes e verificando a falta do 

Vereador Emerson, dando início aos trabalhos, onde, invocando a proteção 

de Deus iniciou os trabalhos da primeira Reunião Ordinária do mês de abril 

do ano de 2024. Saudando aos colegas Vereadores, aos funcionários da Casa 

Legislativa, dando as boas-vindas e solicitando ao Vereador Marcos para 

secretariar os trabalhos da Mesa Diretora. Iniciando a ordem do dia, grifando 

que de acordo com o Regimento Interno da Casa Legislativa nos Artigos 117 

e 118, onde constam de que não será mais efetuada a leitura da Ata da 

Sessão e deste modo, dando início aos trabalhos, o Senhor Presidente 

colocando em discussão a Ata nº 005/2024 da Reunião Ordinária do dia 18 

de março de 2024, não houve manifestação. Em votação a Ata nº 005/2024 

da Reunião Ordinária do dia 18 de março de 2024, aprovada em sua íntegra 

por unanimidade. Com a palavra o Senhor Presidente solicitou ao Secretário 

que proceda à leitura do Ofício Executivo do Gabinete do Prefeito Municipal 

de nº 035/2024, que encaminha para apreciação o Projeto de Lei Executivo 

nº 010/2024. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à 

leitura do Projeto de Lei Executivo nº 010/2024, de 18 de março de 2024, o 

qual autoriza Poder Executivo a realizar a permuta de imóvel público e dá 

outras providências. Após a leitura do Projeto de Lei, com a palavra o Senhor 

Presidente informou que o Projeto de Lei Executivo nº 010/2024 baixará em 

estudo junto a Comissão Única de Pareceres pelo prazo regimental. Seguindo 

a ordem do dia, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à 

leitura de Requerimentos e Indicações dos Vereadores. O Senhor Presidente 

solicitou ao Secretário que proceda à leitura dos Requerimentos do Vereador 

Felipe: 1- que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal 

competente ou Assessoria Jurídica providencia a informação cabível de cada 

empenho em anexo em especial, quanta a diferença existente entre valores 

referente a “aquisição de blocos” e também quanto à “aquisição de mini 

bandeiras” para a Semana do Município. Nota-se de uma grande diferença 

existente entre os valores pagos pela Municipalidade em face da aquisição de 

blocos onde o valor unitário de R$12,50 e outro de R$78,25. Também quanto 
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ao empenho sobre os valores da aquisição de mini bandeiras, o valor unitário 

de cada empenho é o mesmo valor, porém nota-se que ocorreu de um 

empenho ter sido efetuado o estorno, tanto da liquidação quanto do 

empenho. Considerando que seja uma atitude meio atípica da ordem de 

orçamento e dotação de recursos públicos, porque o referido empenho foi 

pago e depois retornado o valor aos cofres públicos e as bandeiras já tinham 

sido distribuídas e diante disso requer que o Poder Executivo Municipal 

informe a esta Casa Legislativa a motivação e a necessidade de tais fatos 

ocorridos; 2- que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria 

Municipal competente providencia a informação para o Poder Legislativo 

referente ao Termo de Cooperação com o DAER, em qual etapa se encontra 

o processo de execução da recuperação da camada asfáltica da Avenida 

Professor Zeferino e quando se dará o início dos trabalhos. Destacando que 

pelo Termo de Cooperação já está assinado a vários dias e o Poder Legislativo 

não foi mais informado sobre os demais procedimentos a serem tomados. 

Solicito assim que o Executivo Municipal priorize as informações solicitadas 

diante desse fato e solicito o apoio dessa indicação por parte dos colegas e 

apoio por parte do Poder Executivo Municipal. O Senhor Presidente solicitou 

ao Secretário que proceda à leitura do Requerimento do Vereador Marcos: 

que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal da Cidade 

e Urbanismo realize o melhoramento da Rua Pedro Borges especialmente ou 

efetuar o cascalhamento da via, tendo em vista do grande acúmulo de água 

e barro. Cabido informar que a Rua Pedro Borges está entre as vias do 

município que receberão obras de pavimentação asfáltica, porém, diante de 

que foi feito a terraplanagem e retirado o material existente na via a mesma 

encontra-se em péssimas condições de trafegabilidade. Deste modo deve o 

Poder Executivo efetuar a colocação de material, ou seja, fazer a base para a 

obra asfáltica ou então, se porventura vier a demorar a ser feita a 

pavimentação, que seja colocado o material que fazia com que tivesse 

condições de tráfego de veículos e pedestres. O Senhor Presidente solicitou 

ao Secretário que proceda à leitura do Requerimento em nome da Bancada 

do Partido MDB e do Vereador Felipe: que o Poder Executivo Municipal, 

através da Secretaria Municipal responsável providencie respostas, 

esclarecimentos, de forma urgente, do motivo que as aulas de dança, 

especialmente de ballet, estão sendo restritas somente para estudantes da 

rede de escolas municipais, sendo que o pagamento do profissional é 

realizado com recurso livre, gerando assim a possibilidade de todos os 
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estudantes urtiguenses participarem de tal atividade física. As aulas são 

ministradas através do contrato administrativo nº 001/ 2024, com a empresa 

Gabriela Toledo, inscrita no Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica (CNPJ nº 

24.381.507/0001-09), resultante do pregão presencial nº 022/2023, 

entretanto, chegando ao conhecimento dessa Casa Legislativa, que as aulas 

de ballet estão sendo restritas somente para os alunos da rede de ensino 

municipal, notícia essa que gerou estranheza aos Vereadores, pois se as 

aulas da profissional estão sendo pagas com recursos livres, como pode ser 

verificado no contrato e nos empenhos, assim se tal informação for 

verdadeira a mesma, é uma falta grave do Poder Executivo ao direcionar tais 

atividades a um seleto grupo de crianças.  Cabe ressaltar que as aulas de 

ballet oferecem benefícios físicos, emocionais e congestivos para crianças, 

incluindo melhoria na coordenação motora, disciplina, autoestima e 

expressão artística. Portanto, disponibilizá-las para todas as crianças, não 

apenas em escolas municipais, promovem inclusão, diversidade e acesso 

igualitário a oportunidades de desenvolvimento integral. Restringir aulas de 

ballet apenas as escolas municipais podem resultar em disparidades no 

acesso a essas oportunidades entre crianças de diferentes contextos 

socioeconômicos, isso pode perpetuar desigualdades e privar muitas 

crianças dos benefícios do ballet. Além disso, limitar o acesso a atividades 

extracurriculares, podem afetar negativamente a qualidade de vida e o 

desenvolvimento de habilidades das crianças, o que pode ter consequências 

a longo prazo para a sociedade, incluindo menor produtividade e maior 

desigualdade social. De forma resumida, a limitação de acesso a tais 

atividades físicas gera prejuízos à população urtiguense, limitando o acesso 

das nossas crianças que são a esperança e futuro do nosso município. Do 

mesmo modo, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à 

leitura do Requerimento do Vereador Edivaldo: que o Poder Executivo 

Municipal através da Secretaria Municipal competente ou Assessoria 

Jurídica verifique quanta possibilidade em efetuar repasse financeiro ou 

disponibilizar mão-de-obra de profissional de pedreiro e carpinteiro em face 

de reconstruir a sede da Associação dos Motoristas Profissionais de São João 

da Urtiga - ASMOUR por ter ocorrido o sinistro de grande monta devido ao 

vendaval que derrubou parte de duas paredes e do telhado da edificação. É 

do conhecimento de todos da necessidade em realização dessa pequena obra 

que tenta ao menos manter com essa entidade que representa há tantos pais 

de família, tantos trabalhadores e necessita dessa contribuição. A Associação 
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dos Motoristas Profissionais em São João da Urtiga, entidade sem fins 

lucrativos, está devidamente inscrita e constituída. Deste modo, é de suma 

importância o reconhecimento por parte dos Vereadores e do Poder Executivo 

Municipal de São João da Urtiga.  Com a palavra o Senhor Presidente abriu 

espaço para que os Vereadores autores realizem suas argumentações. Com 

apalavra o Vereador Marcos, primeiramente cumprimentou aos colegas 

Vereadores, funcionários da Casa Legislativa, a Vereadora Simone que hoje 

está em atividade, frisou “em especial saudar ao pai do Vereador Ubaldini 

que veio participar e acompanhar os trabalhos e assim, agradeceu a 

participação na Sessão. Referente ao Requerimento explanou da Rua Pedro 

Borges que a mesma está dentre as vias que serão asfaltadas, porém, foi feita 

a rede de água nessa Rua e não foi feito mais nada, ou seja, foi removido 

material, feito valos para a rede de água e quando chove há muito muito 

barro, os munícipes residentes no local, estão reclamando que ficou uma 

situação muito, muito ruim para eles e sem falar que quando não chove tem 

uma poeira que adentra as residências. Então, se o asfalto vai demorar, que 

o Poder Executivo realize a britagem desta Rua, coloque um cascalho, para 

dar uma dignidade para quem reside neste local. Também, quanto ao 

Requerimento da Bancada do MDB e mais do colega Felipe, quero dizer que 

chegou ao nosso conhecimento que essas aulas estão pagas com recursos 

livres, então, por tratar-se de recurso livre, todos os munícipes urtiguenses, 

ou seja, todas as crianças que queiram fazer aula de ballet, elas estariam 

aptas a fazer.  Então eu peço que os colegas também nos ajudem quanto a 

essa solicitação para que todas as crianças que queiram fazer, que não sejam 

impedidas de realizar essa atividade física. Muito obrigado”. Com a palavra o 

Vereador Felipe, frisou “boa noite colegas Vereadores, funcionários da Casa 

Legislativa, a todos que nos assistem, ao Assessor do Deputado Paparico, 

Senhor Odir Zanandréa, ao Senhor Josemar Pedro Bortoli, ao meu pai 

Senhor Guidobaldo Ubaldini. Sobre a justificativa dos meus Requerimentos 

se encontram no próprio pedido de cada um deles e sobre o Requerimento 

do colega Vereador Marcos e dos demais colegas Vereadores da Bancada do 

MDB do qual eu assinei junto, é muito importante nós entendermos até que 

ponto está havendo uma limitação na prestação de serviço para os alunos do 

Município que não fazem parte da rede municipal de ensino, tendo em vista 

que o recurso livre contempla as atividades para todos os alunos inscritos e 

matriculados no município e na rede pública de ensino da cidade de São João 

da Urtiga, uma vez que a própria Coordenadoria Regional de Educação, trata 
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o mapa da educação como uma zona municipal e não distingue em categorias 

de ensino municipal, ensino estadual, então não sendo um recurso específico 

e sim vindo de um fundo livre. Essa prestação de serviço deve atender, 

abranger a todos os alunos que fazem jus a essa prestação de serviço para 

poder ter a sua desenvoltura enquanto criança, jovem, adolescente, na arte 

no esporte no ballet. Nessa questão, então, eu assino embaixo, junto com os 

demais colegas e parabenizo a tomada de decisão, porque sim, os munícipes 

nos questionam e é uma causa muito importante. Muito obrigado pela 

oportunidade”. Com a palavra o Senhor Presidente conforme solicitação 

abriu espaço para o uso da Tribuna pelo Vereador Felipe. Com a palavra o 

Vereador Felipe, frisou “boa noite mais uma vez aos colegas Vereadores, aos 

funcionários da Casa, a quem nos assiste pelas redes sociais, um canal que 

possibilita a divulgação, favorece a ampliação, a divulgação da informação, 

mais uma vez cumprimentar ao meu pai que se faz presente, sempre dando 

conselhos e com toda sua experiência me acompanhando, agradeço a 

presença do Odir e do Josemar. Quanto ao meu pedido de espaço no uso 

regimental da Tribuna se dá devido a janela partidária, então, todos nós 

sabemos que os Vereadores, assim como Deputados, demais cargos políticos, 

em um certo momento, são oportunizados, é um prazo regimental para que 

dentro da Lei eleitoral, seja feita a migração de partido, não é não uma coisa 

atípica, nós mesmo temos como exemplo o próprio Ex-Presidente Jair 

Bolsonaro que trocou diversas vezes de partido, assim como outros agentes 

políticos também em várias esferas a nível estadual ou municipal. Eu teria 

um discurso aqui para fazer, uma nota explicativa para justificar e prestar 

um esclarecimento devido aos meus eleitores, familiares, amigos e colegas 

Vereadores porque pode ser que essa notícia pegue muitas pessoas de 

surpresa e não venham a entender o porquê das minhas razões, porém 

dentro dessas cinco folhas aqui eu vou deixar de lado e brevemente vou 

pontuar o principal motivo. Então, o que me fez tomar uma decisão da qual 

hoje não sou mais um Vereador que integra a sigla da Bancada Progressista 

e sim estou dentro do quadro de filiados do PL - Partido Liberal, então, 

pulando a parte das cinco folhas, comunico aqui, então na Tribuna, a todos 

os amigos eleitores que através dessa pequena fala estou dentro da sigla do 

PL. Então, o motivo, a justificativa é essa, ou seja, é a justificativa plausível 

que possa dar nesse primeiro momento. Para não me delongar, também é 

por questões de divergências internas, então todo mundo sabe é que a 

atuação política ela é complexa, não é brincadeira, nós temos várias 
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responsabilidades e na trajetória, na caminhada de cada um, dos colegas 

Vereadores e, quem foi Vereador, quem foi Prefeito, enfim, a gente se depara 

às vezes com algumas mudanças de percurso, necessárias e sendo 

necessário, devido a essas divergências internas, nessa última janela, nesse 

último mês de março, então no prazo da janela partidária, eu fiz essa troca 

com muita consideração claro, por todos que me apoiaram e me apoiam. 

Conversei bastante também com pessoas especiais, importantes, porque sou 

representante de 238(duzentos e trinta e oito) votos e dizer que me elegi aos 

28 anos e hoje com quase 33 anos, se Deus quiser ainda tenho uma longa 

jornada pela vida, mas percebi que na política nem sempre as coisas saem 

como a gente espera. Mas o importante é que a gente continue lutando para 

o município cada vez melhor, sendo grato as oportunidades, aprendendo com 

a nossa caminhada enquanto líderes que somos, então, quero agradecer a 

todos e deixar oficialmente comunicado que é uma necessidade, tendo em 

vista que o meu mandato não é só meu, é daqueles que me auxiliaram a 

chegar até aqui e dizer que estamos à disposição e agora com um novo lema: 

Deus, Pátria, Família e Liberdade. Um forte abraço a todos”.  Com a palavra 

o Senhor Presidente, nada mais havendo a ser tratado e sobre a proteção de 

Deus deu por encerrada a presente Reunião Ordinária. SALA DE REUNIÕES, 

EM 1º DE ABRIL DE 2024. 
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